



PROPUESTA DE VALOR Future Green

FutureGreen es una solución que busca ayudar a las pequeñas y medianas empresas a dar el salto hacia un modelo más sostenible, eficiente y competitivo. La sostenibilidad se ha convertido en una pieza clave para la evolución empresarial: los clientes la exigen, las normativas se centran en su implementación y los costes asociados a la energía aumentan cada año. Sin embargo, la gran mayoría de las PYMEs del país concretamente, no cuentan con los recursos, el tiempo o los conocimientos necesarios para llevar a cabo esta transición sostenible. Así es como surge FutureGreen.

Nuestra propuesta de valor se centra en transformar la sostenibilidad en una oportunidad económica real para las empresas. A través de auditorías energéticas, análisis de consumos, eliminación de gastos innecesarios y la implementación de estrategias para reducir la huella de carbono, FutureGreen convierte la transición hacia la sostenibilidad de una manera más barata, fácil y práctica. No se trata solo de ser sostenible, sino de hacerlo de una forma que permita ahorrar y dar el paso, mejorar la eficiencia y aumentar la competitividad.

Muchas empresas desconocen que casi un 30% podría optimizar su contratación energética o que un 24% mantiene consumos innecesarios que elevan sus facturas mes a mes sin aportar ningún valor. Además, casi una cuarta parte podría reducir más de un 20% de su consumo energético con medidas sencillas y económicas. En FutureGreen identificamos estas oportunidades y las convertimos en mejoras reales para poder ahorrar de manera inmediata.

Gracias a nuestro acompañamiento personalizado, sabemos que cada empresa es única, y tiene unas necesidades, ritmos y recursos diferentes. Para ello, diseñamos planes totalmente adaptados, desde pequeñas mejoras de comportamiento energético hasta estrategias completas de transición sostenible. Además, acompañamos a la empresa durante todo el proceso, explicando cada paso con claridad y asegurándonos de que les queda claro a las PYMEs lo que les estamos ofreciendo sin tecnicismos que puedan provocarles la falta de entendimiento de nuestros servicios.

También aportamos un beneficio para la mejora de la reputación de nuestros clientes. Las personas cada vez valoran más a las empresas responsables, y muchas compras se basan en criterios ambientales. Al implementar prácticas sostenibles, las PYMEs mejoran su imagen, atrayendo nuevos clientes y así diferenciándose de la competencia. La capacidad de cumplir la normativa y la posibilidad de obtener certificaciones ambientales, nos convierte en un aliado para crecer en un mercado que exige transparencia y compromiso.

Además, como valor añadido en FutureGreen facilitamos el acceso a ayudas, subvenciones y fondos, algo que la mayoría de PYMEs desconocen por su falta de interés y muchas veces es demasiado complicado de gestionar para ellas. Nosotros nos encargamos de identificar las oportunidades de financiación y ayudar a la empresa en la

solicitud, reduciendo su inversión y acelerando la recuperación económica pero con las medidas implantadas.

No sólo ofrecemos un servicio de consultoría, sino la mejor manera de transformación de una manera eficaz, barata y asistida. Ayudamos a las PYMEs a ser más eficientes, más responsables y más competitivas, convirtiendo la sostenibilidad en progreso y ahorro. Elegir FutureGreen es apostar por un futuro más verde, más rentable y más seguro para cualquier empresa que quiera avanzar hacia un modelo moderno y acorde con las necesidades del mercado actual.